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牧之原市菊川市学校組合教育委員会 会議録 

 

令和５年４月 20 日、牧之原市菊川市学校組合教育委員会が牧之原市役所相良庁舎

会議室に招集された。 

この委員会に付議するため、委員長の告示した議案は次のとおりである。 

   

付議議案 

報告第１号 牧之原市菊川市学校組合教育委員会後援名義使用の許可について 

議案第１号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の主任等の任命について 

議案第２号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の学校運営協議会委員の 

委嘱について 

 

出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ２番 近江賢市           学校教育課長   中村元信 

 ３番 松浦啓二                      社会教育課長   永野智芳 

  ４番 山内麻千子                スポーツ推進課長 大石昌秀 

  ５番 八木香代子                学校再編推進室長 小塚康道 

                   教育総務課長   佐々木悟 

教育総務課主幹  日野剛久 

                           

開会時刻 午前９時 25分 牧之原市役所相良庁舎会議室 

  

教育長挨拶 

 茶どころ牧之原市が最も活気づく新茶シーズンが到来した。新年度が始まり約３週

間が経過したところだが、市役所や学校等では新たな職員を迎え、よいスタートがで

きたのではないか。 

新型コロナウィルスの感染症法上の位置づけが、５月８日から５類に移行することも

あり、このところ社会経済活動全般において活気が出てきている。令和５年度教育文

化部の取組としては、コロナ前の状態に少しずつ戻すことをしながら、市総合計画等

に基づく諸事業を確実に推進していくことに全力で取り組んでいく。 

教育委員の皆様には、前年度に引き続き、様々な点で御支援・御協力をいただきたい。

ここで、教育委員会定例会に出席する事務局新職員を紹介する。（自己紹介で） 

 

新任者 各自 自己紹介 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と近江委員を指名 
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教育長報告 

 令和５年３月 16日から令和５年３月 23日までの主な行事について報告があった。 

  

報告第１号 牧之原市菊川市学校組合教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

下記発言後、承認された。 

 

 近江委員   問題ないかと思う。 

教育長    鳴門教育大学の久我先生ということで良い話が聞けるかと思う。な

るべく多くの保護者の方に聞いていただければと思う。 

 

議案第１号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の主任等の任命について 

（学校教育課長より説明） 

 意見質疑なく、承認された。 

 

議案第２号 牧之原市菊川市学校組合立小中学校の学校運営協議会委員の委嘱につ

いて 

（学校教育課長より説明） 

 質疑応答後、承認された。 

 

 近江委員   毎年、何名更新されるなど決まりはあるのか。 

 学校教育課長 特に決まりはありません。柔軟に必要な方にお願いしている。 

教育長    任期は一年で、再任は妨げないこととなっている。 

山内委員   全体的に保護者が多い印象がある。 

教育長    PTAの役員にお願いしているということもあるかと思う。 

 

 

閉会（閉会時刻 午前 10時 50分） 

 


